

# LIEFERKETTENGESETZ

## - WENN FREIWILLIGKEIT NICHT MEHR REICHT -

Aktuell in der politischen Diskussion: Ein Lieferkettengesetz für deutsche Unternehmen.

Warum?: Freiwillige Verpflichtungen zur Wahrung von Menschenrechten und Umweltschutz sind laut einer Untersuchung nicht ausreichend, so dass neue Regularien als notwendig erachtet werden.

Um uns diesem Thema zu nähern, haben wir uns fachkundige Unterstützung geholt: Yvonne Jamal vom JARO-Institut. Mit ihr wollen wir den Fragen nachgehen: Was steckt hinter diesen Ideen? Wen betrifft das? Und was kann das für uns als baldige Berufseinsteiger bedeuten? Wenn du dich im Vorfeld informieren möchtest, findest du hilfreiche Informationen und Links im Diskussionsbereich der zugehörigen Facebook - Veranstaltung. Deine eigenen Fragen zu dem Thema werden in der online-Veranstaltung Platz und Raum finden.

Die Zugangsdaten findest du in den Veranstaltungs-Infos.

**Wir freuen uns auf dich!**

**Die BME-Hochschulgruppe TU Dresden**



### **WANN?**

Montag, **18. Januar** 2021  
um **17:00** Uhr

### **WO?**

Online via Microsoft Teams

### **WEITERE INFOS?**

[www.facebook.com/  
BMEHGTUDresden](https://www.facebook.com/BMEHGTUDresden)

**BME** Dein Netzwerk für Einkauf,  
SCM und Logistik

**HOCHSCHULGRUPPE**  
TU Dresden